

Soy el más serio de los candidatos: José Pérez

El candidato a la alcaldía por Convergencia se registró oficialmente ante el IEQ; dijo confiar en la madurez de la sociedad queretana

GUADALUPE ROJAS

Este domingo se registró el candidato a la Presidencia del Municipio de Querétaro, José Pérez Hermosillo, por parte del partido de Convergencia ante el distrito VI del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), así como su candidato a la diputación local por este distrito, Alfredo Cazares.

El candidato a la alcaldía de la capital señaló que los peligros no existen, esto al ser cuestionado con relación a los contendientes más fuertes a este puesto, por parte del PAN y del PRI.

"Son contendientes los respectos, pero creo que en las propuestas y en los debates de ideas es donde se va establecer y va hacer más claro para ciudadanía, pero bueno son contendientes serios pero creo que yo soy más serio que ellos".

En este sentido el convergente confió en que la sociedad cuenta con la madurez para responder a cada una de las propuestas que hacen.

"Yo creo en la madurez en la ciudadanía, en que la ciudadanía va responder a las propuestas que se hagan de los candidatos esto es lo importante, de qué manera vamos a generar estas propuestas, un proyecto de propuestas, en un ningún momento dado buscar la denostación, otro tipo de esquemas en la campaña".

En tanto, en San Juan del Río, Alejandra Rojas Mancera, se registró en el distrito diez del IEQ, como candidata a la alcaldía por Convergencia y como primera regidora plurinominal; la comunicadora estuvo acompañada y asesorada por el legislador local José Luis Aguilera Rico.

Valida IEQ registro de José Pérez Hermosillo por Convergencia

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

El Instituto Electoral de Querétaro validó el registro de José Pérez Hermosillo como candidato de Convergencia a la Presidencia Municipal de Querétaro.

Accompañado de unos cien militantes de Convergencia, la mayoría integrantes de la fórmula al Ayuntamiento de Querétaro, José Pérez Hermosillo presentó la solicitud de registro ante el Consejo Distrital VI como candidato de Convergencia a Presidente Municipal, mismo que fue validado por las autoridades electorales.

En el acto protocolario del registro, Pérez Hermosillo hizo uso de la palabra para reconocer en las autoridades electorales al órgano que debe de garantizar transparencia, legalidad e imparcialidad en las campañas electorales y, principalmente, en la jornada electoral del 2 de julio.

José Pérez Hermosillo es miembro de una familia tradicional de Querétaro, nació en la ciudad de Querétaro, tiene 56 años de edad, 25 de casado, tres hijas.

Es arquitecto profesional, con estudios de

Maestría en Arquitectura en el Instituto Tecnológico de Querétaro, institución donde se ha desempeñado como docente a lo largo de 26 años ininterrumpidamente.

Además ha sido Presidente del Colegio de Arquitectos, y de la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas del Estado de Querétaro.

El formalmente ya candidato de Convergencia al Centro Clívico, destacó ante las autoridades del órgano electoral su compromiso de enfrentar y hacer una campaña con apego a la legalidad, una campaña limpia, porque la sociedad, la ciudadanía está cansada de estar viendo el espectáculo de guerra sucia que se ha desatado en el ámbito nacional.

Esperamos, dijo, que las campañas que legalmente inician el próximo 5 de mayo, sean de propuestas, por lo menos ese es mi compromiso, ratificó Pérez Hermosillo al pedir a los actores políticos, gobierno, funcionarios públicos, y principalmente a los integrantes del órgano electoral, que se conduzcan con imparcialidad, legalidad y transparencia.

Do/ 17-04-06 /7

Se registra José Pérez en el IEQ

IPORREDACCIÓN

José Pérez Hermosillo es el primer candidato a la Alcaldía capitalina que se registró oficialmente y prometió el ordenamiento de la ciudad.

Ayer, el aspirante a la presidencia municipal por Convergencia por la Democracia se presentó en el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y prometió una campaña sin ataques a sus oponentes.

"La campaña estará basada en propuestas y no en ataques al resto de los contendientes", aseguró, luego de registrarse junto con su fórmula de candidatos a Regidores.

El abanderado naranja, se comprometió firmemente, de cara a las autoridades electorales a cumplir cabal y puntualmente la ley y toda normativa electoral durante el proceso venidero.

Además, José Pérez Hermosillo adelantó que la campaña electoral con la cual pretende ganar la Presidencia Municipal de Querétaro será de cercanía con la gente.

"Haremos una campaña de contacto directo con la ciudadanía, que es a quienes nos debemos; nosotros mismos somos candidatos ciudadanos que vimos en Convergencia la mejor opción para participar en este proceso", dejó entrever.

AM/17-04-06/2

C/17-04-06/2

J.P. Hermosillo fue registrado en el IEQ

Noticias

José Pérez Hermosillo, fue registrado ayer ante el Consejo Distrital No. VI, del Instituto Electoral de Querétaro, como candidato a la alcaldía de Querétaro, por Convergencia, junto con su planilla de regidores, comprometiéndose a cumplir cabal y puntualmente la ley y toda normativa electoral y basar su campaña en propuestas y no en ataques al resto de los contendientes.

Tras señalar que por el momento no le preocupan las encuestas, ya que las campañas están por iniciarse, manifestó que su campaña será de contacto directo con la ciudadanía, "esa a quienes nos debemos; nosotros mismos somos candidatos ciudadanos que viemos en Convergencia la mejor opción para participar en este proceso".

Posteriormente, en conferencia de prensa, pormenorizó su plataforma política para el gobierno municipal, cuyo lema es "Vamos a ordenar la ciudad".



JOSÉ PÉREZ Hermosillo se registró ayer ante el IEQ como candidato de Convergencia a la alcaldía de Querétaro.

N/17-04-06/13

"Con todo respeto" dice Candidato naranja espera ganar a Manuel y Dolores

ALEJANDRO GUILLEN LEÓN

José Pérez Hermosillo, candidato de Convergencia al Municipio de Querétaro, dijo respetar mucho a Dolores Cabrera Muñoz de la Alianza Por México, y Manuel González Valle, de Acción Nacional, pero aseguró que él tiene las mejores propuestas y conocimiento de la ciudad, y no porque le filtren Información del Centro Cívico, sino por su preparación profesional, porque, les advirtió, se equivocan quienes dicen tener el voto seguro, deben saber que la ciudadanía no tiene condicionado su voto a favor de ningún partido.

Pérez Hermosillo habló de política y de la visión que tiene respecto a los demás candidatos al Centro Cívico, y por principio de cuentas dijo que son especulaciones el supuesto apoyo o información privilegiada que dicen que tiene, por el solo hecho de que su esposa, Yvette Coultón Audifred es la secretaria general de Gobierno Municipal en la actual administración.

Dijo desconocer si a Dolores Cabrera Muñoz le apoya la Universidad Autónoma de Querétaro, o si a González Valle le apoya el aparato gubernamental estatal.

A los dos los respeto, los tres.

Aseveró, somos queretanos, pero la fortaleza de Convergencia está en la ciudadanía.

En este momento, señaló, no se trata de descubrir el hilo negro de la administración municipal, hay que reconocer que en la actual administración y en pasadas administraciones, se han impulsado programas buenos que han servido a la ciudadanía, y eso hay que mantenerlo, no es continuismo, es reconocimiento.

En ese sentido, advirtió que actualmente no está nada decidido, porque las encuestas son un registro momentáneo, y ellos, González Valle y Cabrera Muñoz, ni se han registrado ante el IEQ, y no han presentado ningún proyecto concreto.

Además, aseguró, se equivocan quienes dicen tener el voto seguro, deben saber que la ciudadanía no tiene condicionado su voto a favor de ningún partido, y ante los grandes recursos financieros que puedan tener ellos, en Convergencia actuarán con inteligencia y propuestas que se están elaborando junto con un grupo de profesionales y profesionales que conocen la ciudad desde hace décadas.

APRUEBA CRITERIOS EL IFE

El IFE aprobó los criterios generales para los convenios de apoyo y colaboración a celebrar con los Institutos Electorales Estatales. Los criterios se sintetizan en el respeto a la autonomía de los órganos electorales locales y el federal, y para mantener la eficacia de la organización de las elecciones concurrentes del 2006.

En materia de fiscalización los convenios de apoyo y colaboración son para intercambiar información sobre el origen, monto y destino de los recursos federales de los partidos políticos nacionales, con veintitrés entidades federativas, entre ellas Querétaro.

Las partes se comprometen a intercambiar información con relación a transferencias entre órganos y cada partido político, respecto a la documentación comprobatoria de gastos que corresponda fiscalizar a la otra parte.

En Querétaro, y en varios estados más, ya se establecieron las reglas jurídicas para controlar algunos aspectos financieros de las campañas, además de que en 14 estados del país la legislación permite sancionar antes de la celebración de la elección a los partidos políticos que hubieran incurrido en irregularidades en materia de financiamiento de sus actividades.

D6/17-04-06/11

Acumulan los González Loyola más de diez averiguaciones previas

Mendoza Villa y Enrique Becerra también; analiza CEN perredista

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

El Comité Ejecutivo Nacional del PRD investiga la situación del partido en Querétaro, por ello fue suspendida ayer la presentación de sus candidatos, hasta no definir las listas perfectamente, ya que tan solo la familia González Loyola Pérez, acumula más de 12 averiguaciones previas, 10 de ellas contra el presidente del Comité Estatal, Pablo González Loyola Pérez.

Martín Mendoza Villa, se afirma cuenta con seis y Enrique Becerra Arias, cuenta al menos

con 15 y siendo estos dos candidatos a las diputaciones locales y ante la suma de protestas e inconformidades, afirman el CEN tomó cartas en el asunto y aunque asevera que se registrará a los candidatos en tiempo y forma, por el momento tienen que esperar a que concluya la investigación partidista.

Fuentes cercanas al PRD, precisaron que antes del 29 de abril se realizará el registro, pero que primero se deben aclarar todas estas irregularidades, al igual que lo sucedido en el IEQ al negarse el registro de la Alianza por el Bien de Todos, lo que dejó en libertad absoluta a este grupo de operar y

manejar las candidaturas a su antojo, como la de Julio César Pérez para la alcaldía de Querétaro o Gustavo Buenrostro, para el Senado de la República, cuando la encuesta había sido ganada por Juan José Flores Solórzano.

Según las fuentes, todas estas irregularidades tendrán que ser aclaradas antes del registro de los candidatos ante el IEQ, lo que debe suceder como máximo el 29 de abril.

Por separado, Carmen Consolación González Loyola Pérez, desmintió las versiones al señalar que se nombró a Saúl Escobar como delegado para

Querétaro, pero sólo para investigar por qué no se realizó el registro de la Coalición con el PT en mejores términos, toda vez que se interpuso ante el Tribunal Electoral un recurso de revisión constitucional la semana pasada, en contra de la resolución del IEQ que negó el registro de la Alianza entre el Partido del Trabajo y el PRD.

Precisó que este recurso ante el Tribunal Electoral fue firmado, por parte del PT, por Teodoro Campos Mireles y por el PRD, ella (Carmen Consolación), pidiendo que se revoque esta resolución, sea revisado el caso y se registre la coalición.

NY 17-04-06 12

Equidad, exige a autoridad candidata del PRI y Verde

SERGIO HERNANDEZ SAUCEDO

Dolores Cabrera exige a la autoridad estatal y municipal equidad "sólo eso". La candidata de la alianza por México se pronuncia porque el IEQ se haga responsable de las finanzas de los partidos "con ello habrá equidad en los recursos"; adelanta que no gastará mucho y que no pasará charola a empresarios.

De/17-04-06 11

Y nuevamente se refiere al asunto de las facturas falsas en donde se cuestiona su administración rectoral y ahí reitera: "lo único que espero es que no sea la procuraduría el brazo armado del PAN".

Ante el inminente inicio de las campañas, a la ex rectora se le cuestiona si tiene pensado pasar la "charola" a los empresarios y ella afirma: "mire, desgraciadamente las campañas son muy costosas... no estamos pensando en un pase de charola en ese sentido, lo que trataremos de hacer es una campaña menos costosa y es que ante todas las necesidades que existen no es posible ni congruente hacer tanta ostentación de recursos públicos y privados destinados a la promoción de un candidato".

-¿Impulsará para hacerse de recursos un 01800, rifas o algo parecido?

-Se están analizando situaciones, porque es indispensable para desarrollar la campaña, se han vuelto (las campañas) muy costosas y ojalá se puedan modificar la legislación para que el Instituto Electoral administre los recursos. No habrá equidad mientras cada quien pueda hacer uso de los recursos.



PABLO GONZÁLEZ Loyola Pérez.

Indica que hoy Querétaro necesita de una participación ciudadana que acote las facultades del presidente o presidenta municipal, la participación hoy a través de los consejos de participación no tiene facultades, por eso se puede decidir determinada obra sin planeación, suma de esfuerzos para poder dar respuesta a los problemas de las personas.

Detecta los tres principales problemas: seguridad, infraestructura y equidad social y es que por cada punto que crece el producto interno bruto en el municipio se incrementa dos puntos a desigualdad.

Y la desigualdad, dijo, se mueve en indicadores de desarrollo humano como es la educación, salud, calidad del empleo y nivel de los salarios "por ello es necesario una política social mucho más clara que permita integrar a los habitantes del municipio al desarrollo".

Dijo que en materia de seguridad existen dos grandes problemas: narcomenudeo que hace falta la coordinación y hace falta mayor respuesta de parte de la autoridad en la medida que requieren los ciudadanos "y es que se llama a la patrulla y ésta tarda demasiado y en ocasiones cuando llega, si llega, ya es demasiado tarde".

Prepara PRI "ejército" de abogados

Braulio Guerra Urbiola señaló que el objetivo es que las elecciones se lleven a cabo de manera transparente y se eviten "sospechosismos"

ANA SORIA

El PRI prepara un "ejército de abogados" y de observadores para que

el 2 de Julio, las elecciones en el estado, se lleven a cabo de manera transparente y que los resultados que se obtengan sean los reales, informó el Dirigente Municipal, Braulio Guerra Urbiola quien agregó que con esta vigilancia, quieren evitar "sospechosismos".

"Esa garantía es la que nos permitiría a nosotros confiar en que éstos resultados son los reales y los verdaderos, y también el hecho de que

la militancia tendrá un papel fundamental en la vigilancia del voto en las calles, en las reglas y estamos preparando un ejército de abogados que está comenzando a trabajar el Lic. Enrique Trejo, en el caso de la campaña de la Maestra Dolores Cabrera y también nuestros abogados... que están realizando una estrategia jurídica para defender con la ley en la mano cada voto y que no existan parafraseando al célebre panista Creel, no existan sospechosismos en este 2 de julio".

Sin afirmar que prevén un manípulo en los resultados electorales, Guerra Urbiola, dejó claro que este "ejército", tiene la intención de despejar las dudas en los militantes y en la ciudadanía, aunque dijo confiar en el trabajo que desempeñó el Instituto Electoral de Querétaro.

"Es de la culminación de una batalla, hay una lucha muy intensa ese día y pues queremos evitar que la exista, entonces darles garantías a ellos mismos, a nosotros y a la ciudadanía de que las cosas se están haciendo de manera correcta y nosotros confiamos plenamente en el IEQ, para que esto así sea".

C/ 17-04-06/2

Se registra hoy Manuel; Dolores aun sin fecha

El precandidato del PAN a la alcaldía se presentará ante el IEQ a las 19 hrs. y arrancará su campaña el 5 de mayo; Lola iniciará la suya formalmente el día 6



Manuel González, virtual candidato del PAN a la alcaldía.

PAN EN CAMPANA Elecciones 06

ANA SORIA

Este lunes a las 19:00 hrs., el virtual candidato del PAN a la alcaldía de Querétaro se registrará formalmente ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ).

A 76 días de que se realicen las elecciones, Manuel González Valle presentará la documentación requerida por parte de las autoridades electorales para poder participar en la contienda que culminará el próximo 2 de julio; se tiene previsto arrancar su cam-

paña el próximo 5 de mayo.

Por su parte la pre-candidata de la Alianza por México (PRI-PVEM) Dolores Cabrera tiene previsto iniciar su campaña un día después, el 6 de mayo, aunque todavía no se ha especificado la fecha exacta en que será registrada como la candidata oficial, ante el IEQ, informó su coordinador de Campaña, Jaime García Alcocer.

"El registro tendrá que determinarlo los órganos de gobierno de la Alianza por México en Querétaro, (podría ser) la segunda quincena del mes de abril, esa es la decisión que le toca al órgano de gobierno".

Este domingo se registró José Pérez Hermosillo, candidato de Convergencia a la alcaldía capitalina.

C/ 17-04-06/1

Se Registra hoy G. Valle

Noticias

Hoy, a las 19:00 horas se registrará en el Distrito VI del Instituto Electoral de Querétaro, Manuel González Valle, como candidato del Partido Acción Nacional a la Presidencia Municipal de Querétaro.

Le acompañaron dirigentes y

militantes de ese instituto político.

Confirmó que arrancará su campaña el próximo 5 de mayo.

Si en tal fecha visita Querétaro el candidato presidencia Felipe Calderón, González Valle, estaría con él para pedir el voto de los que retan a favor del Partido Acción Nacional.

N/17-04-06/2

Faltan 76 días
la agenda electoral

Faltan 76 días

Inicia el verdadero Vía Crucis para los partidos, con los registros de candidatos y el inicio de las campañas electorales.

El Partido de la Revolución Democrática tenía programado para ayer domingo el inicio de sus campañas federales, pero por respeto y queriendo dar una nueva imagen, las pospuso para hoy lunes.

Por cierto que los candidatos a las diputaciones federal de la Alianza Por el Bien de Todos en Querétaro ya están decididos y en el I Distrito Federal Electoral va, a propuesta de Convergencia, la Profesora Margarita Gallegos Pérez, en el II Distrito que comprende San Juan del Río, va el exdiputado local y exmilitante priista, Leopoldo Peralta Navarrete, mientras que en III Distrito el candidato es Andrés Puentecruz.

Exvicepresidente de Caja Libertad, y en el IV Distrito la candidata es la exsecretaria general del Sindicato de Telmex, Alicia Colchado. Hoy o mañana a más tardar se presentan en sociedad.

Hoy los candidatos de Acción Nacional a la alcaldía aceptan ya los sellos de los Distritos que conforman el Municipio de Querétaro, se registran, mientras que los candidatos del PRD a estos mismos distritos ya se registraron, y en donde hay indefinición es en el PRI, porque en Convergencia también están haciendo el trabajo de registros, ayer los hicieron José Pérez Hermosillo, candidato al Ayuntamiento de Querétaro, y algunos candidatos a diputados locales.

N/17-04-06/1

Dejan "olvidadas" más de 4 mil 669 credenciales de elector en el IFE

Jesús Lule Ortega
informó que esta cifra no es alarmante ya que el padrón cuenta con 41 mil 195 electores

GUADALUPE ROJAS
En total 4 mil 669 ciudadanos que realizaron su trámite para obtener la credencial de elector, no acudieron a recogerla dentro del plazo que tenía hasta el 31 de Marzo, como parte de la campaña anual de actualización

del padrón electoral por lo que las mismas se encuentran resguardadas en la bóveda de un empresa de seguridad privada, informó el vocal ejecutivo del Instituto Electoral Federal (IFE), Jesús Lule Ortega.

En entrevista el funcionario electoral dijo que la cantidad de personas que acudieron a recoger su credencial, no es alarmaante ya que se cuenta con un padrón de 41 mil 195 personas.

"Los resultados de la campaña anual de la Ac-

tualización del Padrón Electoral, finalmente solo 4 mil 669 ciudadanos de un total de padrón electoral de un millón 41 mil 195 ciudadanos fueron los que no recogieron su credencial para votar, hasta el día 31 de marzo era el último día que tenían los ciudadanos para recogerlas, la semana pasada las credenciales que no fueron recogidas ya se resguardaron en una bóveda de seguridad de una empresas privada de seguridad, en presencia de los representantes

de los partidos políticos ante la Comisión de Vigilancia".

Asimismo precisó que la cobertura del padrón electoral es de un 0.2 por ciento.

"Estamos hablando del 0.1 o 0.2 por ciento de la elección pasada, la cobertura del padrón electoral fue del 99.3 por ciento, de conformidad con estos datos estamos hablando que este 15 de abril estaremos superando el 95 por ciento de cobertura del padrón", señaló Lule Ortega.

6 17-04-06/12

REGISTRA.

PRD a Andrés Puente por el II Distrito

FERNANDO ESPINOSA

Confirmado: Leopoldo Peralta Navarrete, quien por el PRI, fue Presidente Municipal de San Juan del Río, diputado local y Delegado de Migración en el Estado, quedó registrado dentro de los candidatos externos de la Alianza por el Bien de Todos, (PRD, PT, Convergencia), para el II Distrito Federal, que incluye a los Municipios de San Juan del Río, Amealco, Huimilpan y Corregidora.

Lleva como su suplente a otro expriista, Arnulfo Eligio Moya Vargas, quien ya desde las elecciones de hace tres años se había incorporado a las filas perredistas e inclusive buscó uno de los puestos de la dirigencia del Sol Azteca.

Producto de la cultura del esfuerzo, se vino superando desde el barrio hasta estudiar leyes y posgrados. Fue dirigente juvenil del PRI y diputado local.

En su momento dio Leopoldo Peralta la exclusiva de que dejaba su militancia de 25 años en el Revolucionario Institucional, por el deseo con que se estaban haciendo las cosas, recibiendo la invitación para incorporarse a este nuevo proyecto.

El PRD, junto con el PT y Convergencia, acordaron los nombres y emitieron sus listas a candidatos a diputados por mayoría, donde se incorporan varios candidatos externos

En las listas dadas a conocer la noche del sábado ante el Instituto Federal Electoral IFE, junto con el nombre de Leopoldo Peralta Navarrete; por cuanto a los restantes tres distritos que corresponden a Querétaro, Inscribió la Alianza por el Bien de Todos, para el Distrito I, a María Margarita Gallegos Pérez, llevando como suplente a Alicia Hernández Muñoz, ambas propuestas de Convergencia.

Este Distrito es eminentemente rural y cubre la representación a 13 municipios: Arroyo Seco, Landa, Pinal, San Joaquín, Jalpan, Peñamiller, Tolimán, Cadereyta, Colón, Tequisquapan, Pedro Escobedo, Ezequiel Montes y El Marqués.

Por el Distrito III, que tiene la representación de la población de la parte norte desde la vía del ferrocarril, del municipio de Querétaro, va como candidato de la Alianza por el Bien de Todos, de Andrés Puente Cruz, vicepresidente de la Caja Popular Libertad y su suplente es José Antonio Tamau Tamaulip (propuestas del PRD).

Por el Distrito IV –parte sur de la ciudad de Querétaro, desde la vía del ferrocarril, la candidata es Alicia Colchado Ariza, combativa e inteligente lideresa varios años del Sindicato de Telefonistas de Querétaro, quien lleva como suplente a María Guadalupe Olvera Solla. (Ambas fueron impulsadas a la candidatura por el PT).

DO/17-04-06/10

Transgreden reglamento del INAH

Violan priistas patrimonio histórico

Javier Osornio Salinas señaló que algunos de sus candidatos han colocado propaganda política en edificios catalogados como Patrimonio Histórico de la Humanidad, por lo que envió un exhorto para que la retiren



SAN JUAN DEL RÍO

ESPECIAL GUILLERMO CONTRERAS

El dirigente del PRI en este municipio Javier Osornio Salinas reconoció que algunos de sus candidatos, han violado la reglamentación establecida por el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), al colocar propaganda política en edificios que se encuentran catalogados como Patrimonio Histórico de la Humanidad.

Osornio Salinas señaló que ya se hicieron los exhortos para que los propios abanderados del tricolor, retiren mantas, lonas y gallardetes, de lo contrario, será el propio municipio quien haga la remoción, lo que generará un gasto que será transferido directamente al comité estatal.

No queremos tener ningún problema, ni que nos impongan multas, por eso a través de los medios de comunicación, queremos reiterar la invitación a nuestros candidatos, que son ellos, quienes colocan la publicidad, que la retiren de los puntos que no son adecuados... si tienen alguna duda, que la consulten directamente con el Comité Municipal o que consulten en la Secretaría del Ayuntamiento, el acuerdo que se firmó con el INAH; no queremos que el PRI se haga acreedor a una multa por el descuido de algunos."

JAVIER OSORNIO SALINAS LÍDER DEL PRI EN SJR

El Líder priista señaló además que a partir de esta semana inicia la colocación de gallardetes que pronueven la imagen de Roberto Madrazo Pintado, el dirigente político, reconoció que hubo un retraso en la llegada del material, debido a que los organizadores de la campaña estaban enfocando sus estrategias hacia la zona norte del país.

Finalmente aseguró que como Comité Municipal, estarán al pendiente de que en la colocación de la propaganda política, no se viole ninguna normatividad; así mismo solicitó el apoyo de la militancia para que se unan a las brigadas que recorrerán todo el municipio, promoviendo el voto a favor de Roberto Madrazo.

C/ 17-04-06/1M

Pide Alcalde a candidatos respeto y propuestas

José Martínez Ramírez advirtió que las "viejas y tramposas" prácticas políticas destruyen y podrían dividir a los sanjoaquínenses

SAN JOAQUÍN

JORGE A. R. ESPITIA

Un llamado a conducirse con respeto y a privilegiar la propuesta por sobre los ataques y las descalificaciones hizo a los actores políticos el presidente municipal de San Joaquín, José Martínez Ramírez, al advertir que las viejas y tramposas prácticas políticas destruyen y podrían dividir a los sanjoaquínenses.

"Mi llamado a los actores políticos es que hagamos una política de mucho respeto, una política de proyectos, de hecho así lo hemos comentado, van a hacer una campaña de mucho respeto de propuestas a la ciudadanía y el próximo 2 de julio se verá quien logra mayor aceptación de la ciudadanía y seguramente estará trabajando a favor de San Joaquín".

Detalló que por separado se ha reunido ya con los candidatos a la presidencia municipal, Salvador Trejo de acción nacional, Benigno Zúñiga, del PRD, Gabino Guerrero del PT, y Timoteo Martínez, exhortándolos a conducirse con cividad, y a contender con propuestas



José Martínez Ramírez, alcalde de San Joaquín.

claras y viables para incentivar la participación ciudadana en la jornada electoral del 2 de julio próximo.

Para el edil de San Joaquín no son pocos los actores políticos que han actuado y recurrido a viejas prácticas como la descalificación y el ataque personal que provocan divisiones entre las familias que habitan en esta municipalidad, por lo que advirtió que hoy es prioritario que los candidatos y partidos políticos basen su trabajo proselitista en proponer proyectos viables, propuestas de beneficio colectivo.

C/ 17-04-06/1M

Menos pleito y más propuestas pide la IP a los candidatos

Noticias

Después de la tregua decretada por Sociedad en Movimiento, este lunes retomará sus cuestionamientos a los candidatos presidenciales, a través del Programa La Pregunta de la Semana, a la vez que lanzarán un exhorto para que haya "menos pleito y más propuestas".

El presidente de la Coparmex (Confederación Patronal de la República Mexicana), Edmundo Jiménez Suso, lamentó que los candidatos -no sólo a nivel federal, sino también local-, están cayendo en una serie de enfrentamientos verbales que en nada contribuyen a garantizar una élite de paz y tranquilidad para el próximo proceso electoral.

N/ 17-04-06/3